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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 26.03.2008 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

Stadtrat 29.04.2008 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Martin Bauersfeld, CDU, bezüglich der geplanten 

Straßenbahnstrecke zwischen Knoten 10 und Büschdorf  
  
 
Bei der Diskussion um den Ausbau der Delitzscher Straße zwischen dem Knoten 10 und 
Büschdorf ergaben sich für mich aus den Ausführungen der Verwaltung einige Fragen. Ich 
frage deshalb die Verwaltung: 
 

1. Wie hoch sind die Betriebskosten für die Bedienu ng der Strecke Knoten 10  
nach Büschdorf mit Bussen bzw. mit Straßenbahnen? 

2. Wie würde sich die Verlegung der Haltestelle öst lich des Knotens 10 nach 
Westen vor den Knoten 10 auf den Fahrtakt der Straß enbahn auswirken?  

3. Welche Auswirkungen ergeben sich, wenn auf eine der Haltestellen auf der 
weiteren Strecke nach Büschdorf verzichtet wird? 

 
    

 
 
 
gez. Martin Bauersfeld 
Stadtrat 
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Beantwortung der Anfrage: 
 
Die Anfrage kann erst zum Stadtrat am 29.04.2008 beantwortet werden, da Recherchen 
beim Verkehrsunternehmen und beim beauftragten Planungsbüro notwendig sind. 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Beigeordneter  
 
 
 
 
 
 
 


